

町民にインタビュー

くどう しゅうき
工藤 秀生 さん (清水高校3年)

アイスホッケーの町 「しみず」に感謝!



—自己紹介をお願いします

北海道清水高等学校アイスホッケー部主将、3年工藤秀生です。東京都出身で清水町内の下宿にお世話になっています。

—清水高校はどんな学校ですか

清水高校は生徒数はあまり多くはありませんが、だからこそ学習面や学校行事への取り組みを深めることができると思います。私は進路に沿って選択した科目の学習とアイスホッケーの練習と文武両道の精神で日々励んでいます。

—清水町に住んでの感想を教えてください。

市街地の街灯やモニユメントなど町全体が「アイスホッケーのまち」として盛り上げられていて、その環境下でプレーできていることに誇りと感謝

の気持ちでいっぱいです。

休日に御影のアイスアリーナまでの移動手段が少ないのが不便に感じるところですが、友達の親など地元の皆さんに支えられて過ごしています。将来は部活の後輩や子どもたちの指導を通じてアイスホッケー界を盛り上げることで清水町への恩返しができたらと思っています。

—今後の目標を教えてください

アイスホッケーの三大大会(夏の全国大会、全道大会、インターハイ)で三冠をとることで満場の観客席からの声援は力になりますので、皆様の応援をよろしくお願ひします。

(聞き手 広報広聴常任委員会 田村 幸紀)

表紙の写真

7月14日に「2024 しみずグリーンフェスティバル」が開催され、約150名が参加しエゾヤマザクラやハルニレなどの苗木800本を植樹しました。

今回は森林体験学習として東京都北区の子どもたち20名が来町し、町の子どもたちと一緒に植樹体験を行った他、林野庁職員による森林学習や乗馬体験などで交流を図りました。



表紙写真担当：広報広聴常任委員会 中島里司

9月定例会

開会
9月3日

令和6年9月定例会は、9月3日に開会を予定しています。

詳細は、9月上旬に発行する新聞チラシ折込をご覧ください。

清水町議会ホームページでは生中継や録画中継がご覧になれます。

■発行 清水町議会 ■編集 広報広聴常任委員会

〒089-0192 北海道十勝郡清水町南4条2丁目2番地 ☎ (0156) 62-3317 FAX (0156) 62-5160

清水町議会ホームページ <https://www.town.shimizu.hokkaido.jp/gikai/> メールアドレス gikai@town.shimizu.hokkaido.jp

